
５月２４日  
◇学校評議員会を行いました 
今年度、１回目の学校評議員会を行いました。今回はひまわ

り・たんぽぽ学級、１年生、３年生、５年生の各教室を参観してい
ただいた後、今年度の学校の経営方針や４月から子どもたちの
様子を学校側からお話し、ご意見をいただきました。 

評議員の方からは、「２か月少々なのに、一年生がとても落ち
着いて楽しそうに学校生活を送っている」、「先生と子どもとの関
係がよく、安心できる雰囲気がある」、「デジタル化が無理なく、

上手に進んでいる気がする」、「幼保小中の連携が大切にされて
ることがありがたい」、「コロナの影響が、今後どう残るか心配」
などの意見・感想をいただきました。 

 


